

La tenue de la conférence des donateurs pour la reconstruction de Gaza est confirmée par l'Égypte



Le Caire, 10 septembre (RHC-PL-EFE) Les autorités égyptiennes ont confirmé aujourd'hui que leur pays accueillera vendredi 12 septembre la conférence mondiale des donateurs pour la reconstruction de la Bande de Gaza, où les dégâts causés par l'offensive israélienne sont innombrables.

Dans des déclarations à la presse, le porte-parole égyptien du ministère des Affaires étrangères, Badr Abdelati, a indiqué que cette réunion internationale, placée sous les auspices de la Norvège et de l'Égypte, en coordination avec l'Autorité Palestinienne, vise à recueillir des fonds pour venir en aide à la population de Gaza.

La confirmation de cette information intervient suite à une réunion de plusieurs heures, entre le ministre égyptien des Affaires étrangères, Sameh Shukri, et son homologue norvégien, Boerge Brende, qui a également rencontré au Caire le président Abdelfatah al Sisi.

A cette occasion, le président égyptien a rappelé qu'en plus de l'effort de reconstruction, il faut également trouver une solution définitive au conflit entre Palestiniens et Israéliens.

L'agression sioniste a fait plus de 2100 morts palestiniens, en majorité des civils. Des dizaines de milliers de personnes ont été déplacées et les infrastructures de l'enclave côtière ont été détruites en grande partie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33218-la-tenue-de-la-conference-des-donateurs-pour-la-reconstruction-de-gaza-est-confirmee-par-legypte>



Radio Habana Cuba